

ハロウィンアイテムを作ろう！

R6・10・29（火）佐藤菜摘

昨日、ハロウィンの衣装作りをしました。今日は、「昨日の続きがしたい！」「～作ってみたい」の声が多く、ハロウィン衣装製作の続きで、ハロウィンアイテム作りに挑戦しました。



私、昨日ドラキュラのマントを作ったから、牙を作りたいな。

本物みたい！



友達からアドバイスしてもらったり、一緒に考えたりしながら、牙作りに挑戦するいろはちゃん。試行錯誤を繰り返し、まるで本物のような牙が完成しました。口元につけてみると、早速由樹ちゃんに見せて、「いいね！ドラキュラみたい」と褒めてもらっていました。



かぼちゃステッキを作りたいんだ！
オレンジテープちょうだい。



はいどうぞ！



ハロウィンと言えば、おばけ、ドラキュラ、かぼちゃ、魔女、魔法のステッキなどいろいろ連想して、自由な発想で、どんどん作り進め、製作を楽しむ子ども達でした。さすがきりんさんですね。秀太くんは、おばけかぼちゃの他に、十字架を作っていました。できたアイテムを友達同士見せ合ったり、おまじないをかけたりして遊ぶ姿も見られました。10月31日園内でハロウィンパーティを予定しているので、ますます期待が高まっている様子の子も達です。